



Media Juris

Volume 4, Nomor 2, Juni 2021

**KEDUDUKAN KREDITOR YANG TIDAK TERDAFTAR PADA PUTUSAN PERDAMAIAN PKPU
DALAM MENGAJUKAN PERMOHONAN PERNYATAAN PAILIT**

Adam Barnini, Nyulistiowati Suryanti dan Artaji

**PERLINDUNGAN HAK ASASI MANUSIA BAGI KORBAN KEKERASAN SEKSUAL DI
INDONESIA**

Luh Made Khristianti Weda Tantri

HAK-HAK PEKERJA RUMAH TANGGA DAN PERLINDUNGAN HUKUM DI INDONESIA

Muhammad Yafi Azhari dan Abdul Halim

STATUS KELUARGA SEBAGAI SUBYEK HUKUM DALAM PENGURUSAN HARTA BERSAMA

Perwitiningsih dan Rikardo Simarmata

**AKIBAT HUKUM PERUSAHAAN PERKEBUNAN YANG TIDAK MELAKSANAKAN TANGGUNG
JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN**

Saut Parsaulian Hutagalung dan Franky Butar Butar

**HILANGNYA SIFAT MELAWAN HUKUM PIDANA MATERIL DALAM TINDAK PIDANA
KORUPSI PASCA PENGEMBALIAN SELURUH KERUGIAN KEUANGAN NEGARA**

Yanto Yunus, Juwita Sarri dan Syahiruddin

**PEMENUHAN HAK REKREASIONAL TERHADAP NARAPIDANA ANAK DI LEMBAGA
PEMBINAAN KHUSUS ANAK BANDA ACEH**

Zulyani Mahmud, Zahratul Idami dan Suhaimi

Media Juris

Diterbitkan oleh Fakultas Hukum, Universitas Airlangga 3 (tiga) kali dalam setahun pada bulan Februari, Juni, dan Oktober.

Editor in Chief

Dr. Aktieva Tri Tjitrawati, S.H., M.Hum.

Associate Editor

Rizky Amalia, S.H., M.H.

Editorial Board

Dr. Ghansham Anand, S.H., M.Kn.
Zendy Wulan Ayu Widhi Prameswari, S.H., LL.M.
Wilda Prihatiningtyas, S.H., M.H.

Assistant Editor

Ubaidillah, S.IIP.
Rahmi Rosyidah, S.IIP.

Reviewer

Dr. Ellyne Dwi Poespasari, S.H., M.H.
Dr. Toetik Rahayuningsih, S.H., M.Hum
Koesrianti, S.H., LL.M., P.hD.
Dwi Rahayu Kristianti, S.H., M.A.
Iman Prihandono, S.H., M.H., Ph.D.
Dr. R. Herlambang Perdana Wiratraman, S.H., M.A.
Dr. M. Hadi Subhan, S.H.,M.H., CN.
Dr. Trisadini Prasastinah Usanti, S.H.,M.H.
Prof. Dr. Herowati Poesoko, S.H.,M.H.
Prof. Dr. M. Khoirul Huda, S.H., M.H.
Dhiana Puspitawati, S.H., LL.M., Ph.D.
Dr. Ninis Nugraheni, S.H., M.H.
Kukuh Tejomurti, S.H., LL.M.

Alamat Redaksi

Fakultas Hukum Universitas Airlangga
Jl. Dharmawangsa Dalam Selatan, Surabaya, 60286 Indonesia
Telp. +6231-5023151 / 5023252 Fax. +6231-5020454
Email: media_iuris@fh.unair.ac.id

Sebelum mengirimkan naskahnya, penulis disarankan untuk terlebih dahulu menyesuaikan dengan GAYA SELINGKUNG jurnal, sebagaimana terdapat di halaman akhir jurnal ini.

Media Juris

DAFTAR ISI

	Halaman
Kedudukan Kreditor yang Tidak Terdaftar Pada Putusan Perdamaian PKPU Dalam Mengajukan Permohonan Pernyataan Pailit Adam Barnini, Nyulistiowati Suryanti dan Artaji	125-144
Perlindungan Hak Asasi Manusia Bagi Korban Kekerasan Seksual di Indonesia Luh Made Khristianti Weda Tantri	145-172
Hak-Hak Pekerja Rumah Tangga dan Perlindungan Hukum di Indonesia Muhammad Yafi Azhari dan Abdul Halim	173-188
Status Keluarga Sebagai Subyek Hukum dalam Pengurusan Harta Bersama Perwitiningsih dan Rikardo Simarmata	189-214
Akibat Hukum Perusahaan Perkebunan yang Tidak Melaksanakan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Saut Parsaulian Hutagalung dan Franky Butar Butar	215-242
Hilangnya Sifat Melawan Hukum Pidana Materil Dalam Tindak Pidana Korupsi Pasca Pengembalian Seluruh Kerugian Keuangan Negara Yanto Yunus, Juwita Sarri dan Syahiruddin	243-264
Pemenuhan Hak Rekreasional Terhadap Narapidana Anak Di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Banda Aceh Zulyani Mahmud, Zahratul Idami dan Suhaimi	265-288